

Journal de 8 heures
Au Rwanda la Croix-Rouge dénonce le
massacre de blessés transportés dans ses
propres ambulances

Antoine Cormery

France 2, 29 avril 1994

[Antoine Cormery :] Et tandis qu'on vote démocratiquement en Afrique du Sud, le massacre continue à quelques milliers de kilomètres au nord : les affrontements interethniques au Rwanda ont fait au moins 200 000 morts depuis le début du mois, selon l'organisation Médecins sans frontières [gros plan sur une centaine de personnes massacrées].

La poursuite des affrontements empêche la distribution de nourriture et de matériel médical. La Croix-Rouge a même dénoncé le massacre de blessés transportés dans ses propres ambulances [on voit des soldats du FPR en train de soigner une petite fille].